



La CO en Gruyère.

La covid a fermé les stades, places de jeux, etc.,
mais notre conseiller fédéral Alain Berset
n'a pas mentionné la forêt !

Alors c'est justement là où l'on se défoule;
en pleine nature et individuellement,
lorsque l'on n'est plus un néophyte en CO
et de 7 à 77 ans, comme le dit l'adage !

Pour ceux qui ont le bourdon et aimeraient s'intéresser
à la course d'orientation expliquée autrement que vous
ne l'aviez perçue jusqu'à présent,

je vous propose de se retrouver

**à Bulle, les jeudis soir de 18 h. à 19 h,
place du marché au Kiosque à musique,
et ceci jusqu'à la fin mai.**

Inscription au 079 524 54 38

